

Schwelm, den 27.03.08

An den  
Bürgermeister der Stadt Schwelm  
Herrn Dr. Jürgen Steinrücke

58332 Schwelm

### Antrag an den Bürgerausschuss

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mit diesem Schreiben wende ich mich an die Mitglieder im Bürgerausschuss um auf den Missstand vor unserem Haus aufmerksam zu machen. Vor unserem Haus Hauptstrasse 173 befindet sich seit ca. 4 Jahren eine Bushaltestelle. Diese Haltestelle wurde nach Aussage des VER durch die Stadt Schwelm aufgestellt. Seit der Aufstellung hat sich die Stadt Schwelm nicht mehr um die Reinigung und Unterhaltung der Bushaltestelle gekümmert. Da diese Haltestelle unmittelbar vor unserem Hauseingang aufgestellt wurde und in letzter Zeit eine zunehmende Verdreckung zu erkennen ist, ist die Situation für die Bewohner der angrenzenden Häuser mittlerweile unerträglich geworden. Immer wieder werden leere Flaschen, Dosen, Pizzakartons und vieles mehr von überwiegend Jugendlichen dort hinterlassen. Da mir sehr an dem Erscheinungsbild unserer Stadt gelegen ist, habe ich bisher immer wieder den Müll dort beseitigt und die Bushaltestelle mit Wasser ausgespritzt. Da sich die Vermüllung in letzter Zeit erheblich gesteigert hat, bin ich nicht mehr bereit mich weiterhin ehrenamtlich in den Dienst der Stadt Schwelm zu stellen. Meine Anfrage an die TBS der Stadt, wer für die Reinigung der stadteigenen Haltestellen zuständig ist, hat meine Befürchtungen bestätigt. Nach Aussage eines Mitarbeiters der TBS ist das Thema seit geraumer Zeit bekannt, es wurden aber bisher und werden auch in naher Zukunft keine Mittel im Haushalt dafür bereitgestellt. D.h. die Haltestellen werden nicht gereinigt. Das ist ein unhaltbarer Zustand und eine Zumutung für die Bürger.

Im Bezug auf unsere Haltestelle ist noch anzumerken, dass diese Haltestelle von Fahrgästen der VER, aufgrund der Entfernung zur Haltestelle (ca. 10 Meter) selten bis gar nicht benutzt wird. Die Gefahr dadurch den herannahenden Bus zu verpassen ist so groß das die Fahrgäste überwiegend direkt an der Haltestelle oder bei Regen im Hauseingang Hauptstr. 171 stehen.

Mein Antrag lautet daher. Wenn diese stadteigene Haltestelle nicht benutzt wird und die Stadt nicht in der Lage ist diese zu unterhalten, dann kann Sie an der Stelle auch zurückgebaut werden und an anderer, geeigneter Stelle innerhalb des Stadtgebiets aufgestellt werden. Z.B. im Neubaugebiet Brunnen.

Mit freundlichen Grüß

Anlage Kopie Mail vom 01.03.08 ohne Antwort